

Die Weixdorfer Adventsfenster waren für viele wie Lichterzeichen im doch recht tristen Coronaadvent. Sie waren Ziele vieler Spaziergänge von Weixdorferinnen und Weixdorfern. So lernte man mitunter Ecken in Weixdorf kennen, die man noch nicht erkundet hatte.

Da die Aktion so viel Freude gebracht hat, wollen wir dazu einladen, Ihre Fenster als Winterfenster zu gestalten, die in der kalten und dunklen Jahreszeit bis Ende Februar zum Ziel vieler Spaziergänger werden.

Wollen Sie teilnehmen? Melden Sie sich bei uns – wir fügen Ihr Winterfenster in unseren Ortsplan ein!



Telefon: 0162-4978849



